

Desjardins

Foreign exchange strategist

Reference: R2404448

Duration: Full time

The work arrangement for the position is hybrid work

Work locations: Toronto, Montréal

Unposting Date: 2024-05-28

The Economic Studies department at Desjardins consists of a team of economists and strategists. Strategists are members of Economic Studies, reporting to the Chief Economist. Under the direction of the Head of Macro Strategy, strategists are expected to generate high-quality analysis and commentary at a sustained frequency, touching on relevant macroeconomic and financial market themes. Although the position is primarily attached to the Foreign Exchange trading desk, the research audience includes all of Capital Markets, as well as the Desjardins Group Treasury. The role requires close collaboration with teams from various trading desks and involves client and media exposure.

The Economic Studies department is split between Montreal and Toronto.

More specifically, you will be required to :

- Conduct research of foreign exchange markets with the goal of producing analytical notes on a regular basis and making presentations to clients.
- Stay abreast of major developments and variables relevant to foreign exchange markets.
- Monitor key risks and anticipate new themes.
- Offer synthesized analysis and outline the key indicators to monitor during the session on the Foreign Exchange team's morning call.
- Under the supervision of the Head of Macro Strategy, provide hot takes to Capital Markets clients after the release of relevant data or announcements
- Based on rigorous analysis, identify attractive risk-return trade opportunities and propose strategies to clients.
- Collaborate with colleagues in Economic Studies, and the FX Sales and Trading team
- Travel to meet clients with sales coverage.
- Build, manage and update chart decks for client presentations.
- Employ, improve and develop tools to effectively analyze data.
- Ensure accuracy of all produced research content before it's released
- Build and strengthen ties with a variety of key market players
- Respond to various requests for information from both outside and within the firm.

What we offer

- Competitive salary and annual bonus
- 4 weeks of flexible vacation starting in the first year
- Defined benefit pension plan that provides predictable, stable income throughout retirement
- Group insurance including telemedicine
- Reimbursement of health and wellness expenses and telework equipment
- Advantages apply based on eligibility criteria.

What you bring to the table

- Bachelor's degree in economics or finance
- A minimum of eight years of relevant experience in macroeconomic and financial research.
- Academic specialization in economics or finance
- Please note that other combinations of qualifications and relevant experience may be considered
- Central bank, sell side, buy side or independent macroeconomic research firm experience is preferred
- Trading experience will be considered
- Mastery of analytical framework and theoretical underpinnings of foreign exchange markets
- Advanced knowledge of the Canadian (and G10) economy
- Knowledge of foreign exchange markets and market infrastructure
- Strong communication skills in both French and English, both oral and written due to the nature of the duties or work tools or because the position involves interactions with bilingual-speaking partners, members and/or clients.
- Business insight, Decision quality, Financial acumen, Global perspective, Organizational savvy

At Desjardins, we believe in equity, diversity and inclusion. We're committed to welcoming, respecting and valuing people for who they are as individuals, learning from their differences, embracing their uniqueness, and providing a positive

workplace for all. At Desjardins, we have zero tolerance for discrimination of any kind. We believe our teams should reflect the diversity of the members, clients and communities we serve.

If there's something we can do to help make the recruitment process or the job you're applying for more accessible, let us know. We can provide accommodations at any stage in the recruitment process. Just ask!

Please apply online at: <https://rita.illicohodes.com/go/6639292cd3caacc30971729f/58fa0c415eae860a6f8f8563/en>

Desjardins

Stratège en matière de change

Référence : R2404448

Durée : Temps plein

Le mode de travail s'appliquant au poste est hybride

Locations : Toronto, Montréal

Date de fin d'affichage : 2024-05-28

Le département Études économiques de Desjardins est composé d'une équipe d'économistes et de stratèges. Les stratèges sont des membres du service des études économiques qui relèvent de l'économiste en chef. Sous la direction du responsable de la macro-stratégie, les stratèges doivent produire des analyses et des commentaires de haute qualité à une fréquence soutenue, en abordant des thèmes pertinents liés à la macroéconomie et aux marchés financiers. Bien que le poste soit principalement rattaché au pupitre de négociation des devises, l'audience de la recherche comprend l'ensemble des Marchés des capitaux, ainsi que la Trésorerie du Mouvement Desjardins. Le poste exige une étroite collaboration avec les équipes des différents pupitres de négociation et implique une exposition aux clients et aux médias.

Le département des études économiques est réparti entre Montréal et Toronto.

Plus spécifiquement, vous devrez :

- Effectuer des recherches sur les marchés des changes dans le but de produire régulièrement des notes analytiques et de faire des présentations aux clients.
- Se tenir au courant des principales évolutions et variables relatives aux marchés des changes.
- Surveiller les principaux risques et anticiper les nouveaux thèmes.
- Proposer une analyse synthétisée et souligner les indicateurs clés à surveiller au cours de la session lors de l'appel matinal de l'équipe des changes.
- Sous la supervision du responsable de la stratégie macroéconomique, fournir des analyses à chaud aux clients des marchés des capitaux après la publication de données ou d'annonces pertinentes.
- Sur la base d'une analyse rigoureuse, identifier les opportunités de trading risque-rendement attractives et proposer des stratégies aux clients.
- Collaborer avec les collègues des études économiques et l'équipe de vente et de négociation des devises.
- Se déplacer pour rencontrer les clients dans le cadre de la couverture des ventes.
- Construire, gérer et mettre à jour des tableaux pour les présentations aux clients.
- Utiliser, améliorer et développer des outils pour analyser efficacement les données.
- Veiller à l'exactitude de tous les contenus de recherche produits avant leur publication.
- Construire et renforcer les liens avec une variété d'acteurs clés du marché.
- Répondre aux diverses demandes d'information émanant de l'extérieur et de l'intérieur de l'entreprise.

Ce que nous offrons

- Salaire concurrentiel et boni annuel
- 4 semaines de vacances flexibles dès la première année
- Régime de retraite à prestations déterminées qui assure un revenu prévisible et stable durant toute la retraite
- Régime d'assurance collective incluant des services de télémédecine
- Remboursement des frais liés à la santé, au bien-être et à de l'équipement pour le télétravail
- Les avantages sont applicables en fonction des critères d'admissibilité.

Ce que vous mettrez à profit

- Baccalauréat en économie ou en finance
- Un minimum de huit ans d'expérience pertinente en recherche macroéconomique et financière
- Spécialisation académique en économie ou en finance

- Veuillez noter que d'autres combinaisons de formation et d'expérience pertinentes pourraient être considérées
- Banques centrales, ventes, achats ou recherche macroéconomiques indépendantes : l'expérience est privilégiée
- Expérience transactionnelle prise en compte
- Maîtrise du cadre analytique et des fondements théoriques des marchés des changes
- Connaissance de l'économie canadienne (et G10)
- Connaissance des marchés de change et des infrastructures de marché
- Fortes habiletés de communication en français et en anglais, tant à l'oral qu'à l'écrit en raison de la nature des tâches, des outils de travail ou d'interactions avec des partenaires ou membres et clients anglophones
- Avoir une bonne connaissance du secteur, Avoir une perspective internationale, Maîtriser les enjeux financiers, Prendre des décisions de qualité, Savoir-faire organisationnel

Chez Desjardins, on croit à l'équité, à la diversité et à l'inclusion. Nous nous engageons à accueillir toutes les personnes, à les considérer et à les valoriser pour ce qu'elles sont, à nous enrichir de leurs différences et de leur unicité et, surtout, à leur offrir un environnement de travail où elles seront bien. Pour nous, la discrimination, peu importe ses formes, c'est tolérance zéro! Nous croyons en l'importance que nos équipes soient le reflet de la diversité de nos membres, de notre clientèle et des communautés que nous servons.

Si vous avez besoin d'assistance pour rendre plus accessible le processus de recrutement ou le poste pour lequel vous postulez, veuillez nous en informer. Des mesures d'aménagement seront offertes aux personnes qui en font la demande à n'importe quelle étape du processus de recrutement.

SVP Postulez en ligne au : <https://rita.illicohodes.com/go/6639292cd3caacc30971729f/58fa0c415eae860a6f8f8563/fr>